



TERMINA TREGUA EN LIBANO. — Beirut, julio 22. Una espesa columna de humo se observa en el cielo de Beirut, después que bombarderos israelíes atacaron posiciones palestinas, en el Estadio de los Deportes (derecha). La tregua fue quebrantada por los palestinos, al matar cinco soldados israelíes. (UNIFAX II de UPI.)

Ruptura de Alto al Fuego en Líbano Preocupa a E.U.

WASHINGTON, julio 22 (EFE). — La administración Reagan, gravemente preocupada por la ruptura del alto al fuego hoy en el Líbano, ha emprendido una nueva iniciativa para tratar de desbloquear la situación en ese país.

El Presidente Reagan ordenó hoy a su enviado especial en la región, Philip Habib, que viaje a Siria, Israel, Egipto y Arabia Saudí, con el fin de proseguir sus negociaciones de paz a la luz de las "nuevas ideas" formuladas por los Ministros de asuntos exteriores sirio y

saudi en sus recientes conversaciones en Washington con la administración Reagan, dijo el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes.

El portavoz no quiso relacionar los nuevos viajes de Habib con la ruptura del alto al fuego hoy en el Líbano, a raíz de los bombardeos de Beirut por los israelíes.

Las tropas israelíes, que están reforzando sus posiciones en el sur de Beirut, atacaron también a las fuerzas palestinas y sirias en el valle de Bekaa.

Spakes, sin embargo, ex-

presó la preocupación norteamericana de que el reanuncio de los combates puedan perjudicar las negociaciones para la partida de Beirut de los palestinos.

"Esperamos un pronto restablecimiento del alto al fuego y que el estallido de violencia de las últimas horas, que consideramos como grave, no origine problemas, para la continuación del proceso de paz", declaró el portavoz.

La nueva misión de Habib se produce en un momento de grave pesimismo israelí ante las posibilidades de éxito de las negociaciones para la salida de Beirut y del Líbano de los combatientes palestinos.

Según los observadores, los bombardeos y ataques israelíes podrían ser, además de un reforzamiento de las presiones para acelerar las negociaciones, un primer paso hacia la inva-

sión de la capital libanesa, para sacar a los palestinos por la fuerza.

La administración Reagan ha pedido más tiempo para desbloquear las conversaciones, pero el Gobierno de Menajem Beguin ha advertido que el tiempo se está acabando y que las entrevistas de los Ministros sirio y saudí en Washington no han originado ningún progreso hacia la evacuación de los palestinos y la solución de la crisis libanesa.

La percepción israelí de que el conflicto podría propiciar un "acercamiento" entre Estados Unidos y la "Organización para la Liberación de Palestina" (OLP), ha inyectado otro elemento peligroso en la situación.

El Departamento de Estado está haciendo todo lo posible por borrar la impresión de que Estados Unidos ha empezado a conversar con la "OLP".

Israel Bombardea las Posiciones Palestinas

BEIRUT, julio 22 (AP). — Oleadas de aviones israelíes bombardearon hoy el sitiado sector occidental de Beirut, reducto de los guerrilleros de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), en su primer ataque aéreo en 27 días, que cubrió varios sectores de la capital libanesa con nubes de humo.

Los aviones, los tanques y la artillería israelíes atacaron también posiciones sirias a lo largo de la línea de tregua de 40 kilómetros en el valle de Bekaa, en la región oriental de el Líbano, y Siria dijo que sus fuerzas estaban devolviendo el fuego.

La emisora la voz de palestina de la OLP, dijo que aviones israelíes bombardearon y ametrallaron a los sirios en el valle de Bekaa, al tiempo que tenían lugar ataques aéreos contra el sector occidental de Beirut.

Un comunicado del ejército sirio, transmitido por la radio estatal de Damasco, acusó a Israel de violar la tregua auspiciada por los estadounidenses en Beirut y en el valle de Bekaa y dijo que "nuestras fuerzas están bombar-

deando las fuentes del fuego".

El comando militar en Tel Aviv informó por su parte que las fuerzas israelíes atacaron a lo largo de toda la extensión de la línea de tregua en el valle de Bekaa, y acusaron a los sirios de permitir una "amplia actividad terrorista" de parte de los guerrilleros palestinos.

Los aviones israelíes atacaron a las 15:00 GMT del barrio Fakhani del sector occidental de Beirut, que ha albergado el centro administrativo de la OLP y la sede del comando de Arafat, durante los últimos doce años.

Los guerrilleros dispararon andanadas de fuego antiaéreo y cohetes superficie a aire SAM 7, a medida que los aviones descendían para dejar caer sus bombas.

La corresponsal de The Associated Press Earleen F. Tatro informó desde el techo de un edificio de oficinas del sector occidental de Beirut, que vio ocho aviones cuando atacaban sus objetivos uno detrás de otro en tres minutos.

El corresponsal Tom

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 22 (AP). — La Bolsa de Valores cerró hoy después de una errática sesión con operaciones moderadas.

Los precios aumentaron brevemente a media tarde, mientras disminuían las tasas de interés de mercado abierto, pero la tendencia de compra desapareció hacia el cierre.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, cayó 19 a 832.00.

Los avances superaron a las pérdidas por 7 a 6.

El total de ventas fue de 53.87 millones de acciones, contra 66.77 de la sesión anterior.

El índice compuesto de la Bolsa aumentó .05 y cerró a 63.95.

PRECIO DOLAR Y ORO

LONDRES, julio 22

—Favor pase a la página 17

Frontera Salvadoreña

TEGUCIGALPA, julio 22 (ACAN-EFE). — La delimitación fronteriza entre Honduras y El Salvador está retrasada considerablemente por la lucha que libran guerrillas de izquierda con el ejército salvadoreño, revelaron aquí miembros de la comisión de límites.

Las comisiones de límites de Honduras y El Salvador finalizaron ayer una ronda de negociaciones, tal como estipula un tratado general de paz firmado por los dos países y que ordena la delimitación fronteriza total antes de cinco años.

La delegación de El Salvador fue encabezada por el Vicecanciller, Alejandro Gómez Vélaz, quien explicó que la intensidad de la lucha en su país ha bajado,

pero que eso no quiere decir que haya finalizado.

El funcionario salvadoreño explicó a los hondureños que la mayor actividad guerrillera se registra en la zona fronteriza y que eso imposibilita la agilidad en ciertos trabajos de campo, por lo cual se debe recurrir a fotografías aéreas.

Mientras tanto, el Vicecanciller de Honduras, Rodolfo Rosales Abella, dijo que confía en que próximas reuniones agilizarán la delimitación fronteriza, que está pendiente en un 33.5 por 100.

El funcionario hondureño dijo que las reuniones se hacen una vez al mes, y que de tal forma se cumple con el tratado general de paz.

Reagan Pide a Congreso Apoye Plan Ayuda C.A.

WASHINGTON, julio 22 (EFE). — El Presidente norteamericano Ronald Reagan, demandó del Congreso la aprobación de la ley de ayuda global para las naciones del Caribe y Centro América y reiteró que es "la única alternativa" para enfrentar la crisis político-social-económica de la región.

Con la advertencia hecha anoche en Washington por el titular de la Casa Blanca, en cuatro comités del Senado y la Cámara de Representantes (Diputados) se reanudo hoy la consideración de la ley de ayuda al Caribe.

"Este es el momento de actuar. Después puede ser demasiado tarde", dijo anoche el Presidente Reagan en una reunión de gala que se celebró en el "Salón de las Américas" de la "OEA".

El plan de ayuda económica para la zona del Caribe fue propuesto en febrero pasado por Reagan.

El plan amenazó con quedar diluido en el Congreso, donde sectores liberales hicieron observaciones de tipo político y económicas.

Reagan volvió virtualmente a la carga con el apoyo de grupos empresariales norteamericanos, políticos republicanos y le-

gladores, que expresaron la "importancia" de lograr su aprobación en el Congreso.

Una coalición de empresarios que incluye a la poderosa "Chase Manhattan Bank", "Tesoro Petroleum" y empresas que tienen intereses económicos en el Caribe, se formó aquí recientemente para impulsar el proyecto y presionar ante el Congreso.

Una numerosa delegación de empresarios norteamericanos, caribeños y centroamericanos, fue recibida ayer por Reagan en la Casa Blanca.

"The Washington Post" informó hoy de que se recaudaron más de 60.000 dólares en la noche de gala organizada por de "The 'CBI' Coalition".

La presencia de Reagan en la "OEA" adquirió hoy otra connotación diplomática, porque es la primera vez que el mandatario visita la Organización de Estados Americanos, tras la crisis de las Malvinas.

Los propósitos están encaminados a la superación de la crisis económica en el área del Caribe y Centro América, y aliviar así los riesgos que aquejan una prolongada estabilidad para la estrategia norteamericana.



HACE SENAL DE ATAQUE. — Baabda, Líbano, ocupado por Israel, julio 22. El Gobierno de Israel ordenó hoy atacar posiciones sirias y bases palestinas a lo largo de las líneas del alto al fuego, en el valle o "Beka" del Líbano, donde cinco soldados judíos resultaron muertos ayer. Oficial, a bordo de un tanque, da la señal de fuego. (UNIFAX II de UPI.)